
Protokoll der Jahreshaupversammlung des Fördervereins

am 13.11.2019 - Beginn 19:00 Uhr

im Lehrerzimmer der GGS Regenbogenschule Vettweiß 

Teilnehmer:

Verena Zurhelle, Stefanie Pohl, Astrid Elsig, Alice Undorf, Alexandra Sanfteil, Sascha 
Biedre, Norbert Diel, Stephanie Schmitz, Sarah Utzen, Joachim Kunth, Dierk Valder, 
Berhard Erasmi, Roland Wicker, Andreas Zurhelle, Manuela Koch, Roberta Linden, Brigitte 
Wienand

Die vollständige Anwesenheitsliste ist diesem Protokoll als Anhang beigefügt.

TOP 1:
Begrüßung

Herr Sascha Bieder begrüßt die anwesenden Mitglieder zur Versammlung.

TOP 2:
Verlesen & Genehmigung der Niederschrift über die vorausgegangene Sitzung

Frau Zurhelle verliest das Protokoll der letzten Sitzung, dieses wird einstimmig 
angenommen.

TOP 3:
Jahresbericht des Vorstandes

Herr Bieder trägt den Jahresbericht vor und berichtet über die vom Förderverein 
umgesetzten Projekte und Anschaffungen wie zum Beispiel:

• Anschaffung von Präsentationsmedien wie 

• Beach Flags

• Roll-Up 

• Schultafeln

• wiederbeschreibbare Tafeln (Sprechblasen)

• Anschaffung von Schul T-Shirts (300 Stück in 3 Größen)

• Anschaffung von 3 Kaffeemaschinen, Kannen , Tabletts, Geldkassette



Herr Bieder berichtet weiterhin über den aktuellen Facebook-Auftritt des Fördervereins 
sowie die bestehende Internetseite 

Die diesjährige Einschulungsveranstaltung hat nach Abzug aller Ausgaben ein Plus von
ca. 100 € in die Kasse des Fördervereins eingespielt.

Der ausführliche Jahresbericht ist diesem Protokoll beigefügt.

Herr Bernhard Erasmi trägt den aktuellen Kassenbericht vor:

Anschaffung Logiko Boxen, Spielmaterial Schulhof, Kursangebote in der 
Turnhalle, Beteiligung an der Opern Aufführung auf Burg Gladbach, 
Kostenbeteiligung an der Trommel AG, Zuschuss zu Klassenfahrten.

Auch der vollständige Kassenbericht wird dem Protokoll als Anlage beigefügt.

TOP 4:
Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Herr Roland Wicker und Dierk Valder haben die Kasse geprüft.

Das Ergebnis des Berichts wird wie folgt vorgetragen:

„Am 13.11.2019 haben wir die Buchhaltung und deren Unterlagen sowie das Guthaben auf
dem Sparkassenkonto des Fördervereins der GGS Regenbogenschule Vettweiß geprüft und
für richtig befunden.

Ergebnis: Die Kasse des Fördervereins wurde von Herrn Bernhard Erasmi sorgfältig 
geführt; alle Belege lagen geordnet und vollständig vor. Es ergeben sich keine 
Beanstandungen.“

TOP 5:
Entlastung des Vorstandes

Herr Valder bittet die anwesenden Mitglieder um Entlastung des Vorstandes. Diesem 
Antrag wird einstimmig stattgegeben.



TOP 6:
Wahl des Vorstandes und der Kassenprüfer

Es wird einstimmig eine öffentliche Wahl gewünscht.

Der neue Vorstand wird wie folgt gewählt:

• 1. Vorsitzender: Herr Sascha Bieder (einstimmig)

• 2. Vorsitzende: Frau Sarah Utzen (einstimmig)

• Kassiererin: Frau Alexandra Sanfteil (einstimmig)

• Schriftführerin: Frau Stephanie Schmitz (einstimmig)

• Kassenprüfer: Herr Dierk Valder & Frau Stefanie Pohl (2 Enthaltungen)

TOP 7:
Schulveranstaltungen und Anschaffungen

Frau Undorf berichtet, dass am letzten Schultag vor den Weihnachtferien ein Sponsored 
Walk stattfinden soll. Die Einnahmen daraus sollen für die Finanzierung des im 
Spätsommer 2020 stattfindenden Projekts mit dem Zirkus Lollipop verwendet werden.

Am 12.06.2020 ist ein Schulfest geplant. Hier bittet Frau Undorf den Förderverein um 
Unterstützung bei der Bewirtung. Auch ein Glücksrad, eine Verlosung sowie Spielangebote 
für die Kinder sind geplant. Zu diesem Fest sollen auch die Schulneulinge eingeladen 
werden, die dann ab Sommer 2020 die Schule besuchen werden.

Mit 3 Enthaltungen wird für die weitere Unterstützung der Klassenfahrten mit 200€ 
(Zuschuss zur Busfahrt) pro Klasse gestimmt.

Von Seiten der Lehrerschaft gibt es in Anbetracht der bevorstehenden Veranstaltungen wie
Schulfest und Zirkus Lollipop keine weiteren Wünsche zu Anschaffungen für das 
kommende Schuljahr.

Mit 2 Enthaltungen wird für die weiter Unterstützung der Trommel AG gestimmt, die bei 
den Kindern regen Anklang findet. Am Freitag, den 13.12.2019 findet in der Zeit von 15:00
bis 16:00 Uhr ein Konzert der Trommel AG in der Aula statt. Die Einladungen dazu werden 
zeitnah an die Eltern verteilt.

Frau Sanfteil regt an, ein Bus Training der DEKRA für die Schülerinnen und Schüler 
anzubieten. Die Durchführung wird einstimmig von den anwesenden Mitgliedern 
befürwortet. Frau Sanfteil kümmert sich um die Organisation und Kontaktaufnahme zur 
DEKRA. Auch die Firma Berendes soll miteinbezogen werden.



Zirkus Lollipop

Die Projektwoche ist im Zeitraum 13.09.2020 bis 19.09.2020 auf der Wiese zwischen der 
Turnhalle und dem Tannenweg geplant. Das Zirkuszelt soll am 13.09.2020 um 12:00 Uhr 
dort aufgebaut werden. Am 18.09. und 19.09. sollen je 2 Vorstellungen mit jeweils 400 
Besuchern stattfinden. Insgesamt ist also mit 1600 Besuchern zu rechnen.

Herr Bieder erörtert den anwesenden Mitgliedern zwei verschiedene Finanzierungsmodelle,
welche diesem Protokoll ebenfalls beigefügt sind. Die Mitglieder entscheiden sich 
einstimmig für Modell 1.

Es wird darum gebeten, die Parksituation für die Veranstaltung zu berücksichtigen. Der 
Versicherungsschutz für das Projekt ist über den LSF gewährt. Das Zirkuszelt steht dem 
Förderverein für eine Abendveranstaltung zur Verfügung. Die Technik des Zirkus darf 
hierfür mitgenutzt werden. Herr Bieder ist im Gespräch mit verschiedenen Künstlern.

Für die Durchführung des Projektes sollen verschiedene Arbeitsgruppen gebildet werden 
(für Auf- und Abbau, Ticketverkauf, Werbung, Abendveranstaltung, Getränke und 
Speisen). Diesbezüglich wird noch die Abstimmung mit dem Förderverein des Standortes 
Kelz stattfinden.

TOP 9:
Verschiedenes

Frau Brigitte Wienand regt an, den Förderverein bei der Aktion Giro Cent der Kreisparkasse
anzumelden, um eine evtl. Begünstigung zu beantragen. Auch bei dem PS Los Spartag 
könnte der Förderverein nach Antrag berücksichtigt werden. Herr Bieder nimmt den 
Vorschlag auf und wird sich hierum kümmern.

Herr Zurhelle stellt die Frage in den Raum, ob sich der Förderverein vorstellen kann, sich 
wieder am St. Martinstag an der Grillhütte auf dem Schulhof zu beteiligen. Der Erlös 
könnte dann wieder in die Kasse des Fördervereins fließen. Herr Bieder nimmt auch diesen
Vorschlag auf und wird hier mit dem neu gewählten Vorstand beraten. 

Die Anschaffung der Popcornmaschine soll aufgeschoben werden. Sobald es der 
Kassenstand erlaubt soll hierüber neu entschieden werden.

Der Vorsitzende Sascha Bieder schließt die Sitzung um 20:38 Uhr.

gezeichnet

Sascha Bieder Sarah Utzen Verena Zurhelle
1. Vorsitzender 2. Vorsitzende Schriftführerin


